



Amtswehrführer lobt die Einsatzstärke in Rantrum

(HN - 24. Dezember 2011)



Die Wehrführung nach den Wahlen mit der neuen teuren Atemschutz-Rettungstasche. Foto:hem

Ein geschmückter Tannenbaum, ein gutes Essen und der Musikzug fehlten nicht bei der Jahresversammlung der Rantrumer Feuerwehr. Vor seinen Mitstreitern, Bürgermeister Horst Feddersen, einigen Gemeinderäten und Amtswehrführer Manfred Aberle ließ Wehrführer Karl-Heinz Hansen das Jahr Revue passieren. Sein Fazit: "Es war ein eher ruhiges Jahr, wir hatten lediglich drei Einsätze." Diese betrafen die Rettung einer eingeklemmten Person sowie zwei Brände in der Gemeinde.

Darüber hinaus arbeiteten die 57 Aktiven allerlei andere Termine ab. Unter anderem gab es eine Evakuierungsübung in der Schule, den Besuch bei der Partnerwehr in Bülkau/Landkreis Cuxhaven sowie 25 Übungen. Jeden Donnerstag wird von 19 bis 20 Uhr für das Programm "Fit for Fire" trainiert. Die Aktiven sicherten Umzüge der Ringreiter und stellten Brandwachen bei Veranstaltungen. Neu in die Wehr aufgenommen wurden Nico Jensen, Carsten Böcker, Sven Holdack und Ronny Müller. Dem Feuerwehr-Musikzug gehören derzeit zehn Musikanten an, der Ehrenabteilung 21 und der Jugendfeuerwehr 17, aus deren Reihen Julia und Anna Barzel sowie Wencke Götttsche in die "große Wehr" eintraten. Albrecht Bosse und Robert Lassen wechselten dafür von der aktiven Wehr in die Ehrenabteilung. Der Feuerwehr stehen drei Einsatzfahrzeuge zur Verfügung. "Von der Mannschaftsstärke her ein Superbild", urteilte Amtswehrführer Manfred Aberle. Angesichts des Kassenstandes scherzte er, "dass sich die griechischen Geldverwalter daran ein Beispiel nehmen könnten". Dann ein Lob in Richtung Musikzug: "Klasse, dass ihr weitermacht." Bürgermeister Horst Feddersen: "Ich vermisse das frühere Amtsfeuerwehrfest, das wir im Amt Treene hatten." Von Amtsseite sei Übereinkunft gezeigt worden, die Kosten dafür zu übernehmen - "auf der Ebene der alten Ämter". Die Zusammenarbeit sei hervorragend, 2012 werde ein neues Einsatzfahrzeug angeschafft. Dirk Giese, Technical Director bei "Ventus Secundus - Wind project Support" und selbst aktiver Feuerwehrmann in Rantrum, spendierte eine Atemschutz-Rettungstasche samt Inhalt.

Die Wahlen erbrachten folgende Ämterbesetzungen: Gruppenführer und stellvertretender Musikzugführer Dirk Giese, stellvertretender Jugendwart Christian Thomsen.